

多摩西部支部公式 SNS

YouTube



LINE



発行所
東京土建一般労働組合
多摩西部支部
立川市栄町3-29-19
電話 042-535-3332(代)
発行責任者 畑山勝利

支部目標達成で4000人支部到達へ一歩前進!



4月から5月の2か月間を春の拡大月間と位置づけ、組織拡大と組織強化を重点に取り組みました。

結果は、定期大会後の決起集会持ち寄り80人を皮切りに拡大行動日を中心に独立する従業員や事業所新入社員の情報を一早く察知できるよう、訪問や電話による対話行動を中心に行い、目標161人に対し165人の成果で全分会が目標を達成しました。

また、組織強化についても、4月28日に行った日曜行動と併せて各分会で新役員交流を全分会で企画し、春の拡大月間目標達成と新年度の分会独自運動の前進について意思統一しました。月間で協力いただきました組合員やご家族のみなさんに心より感謝いたします。

春の拡大月間成果表 (2024年6月1日)

分会	年 間					月 間		
	2024年1月現勢	6月1日現勢	年間目標	年間成果計	年間13%残日率	月間目標	月間成果	月間残
砂川	256	253	34	13	21	11	★ 11	0
けやき★	237	252	31	17	14	10	★ 11	-1
高松	311	307	41	16	25	13	★ 13	0
国立★	150	149	20	10	10	6	★ 6	0
立川南★	175	186	23	13	10	7	★ 8	-1
富士見★	232	232	31	18	13	10	★ 11	-1
昭島中央	224	217	30	10	20	9	★ 9	0
玉川	245	250	32	15	17	10	★ 10	0
拝東1	257	263	34	17	17	11	★ 12	-1
拝島★	325	327	43	23	20	13	★ 13	0
事業所★	731	744	96	100	97	61	★ 61	0
直属★	783	793	101					0
合計	3926	3973	516	252	264	161	★ 165	-4

分会別新年度役員交流会の様子

新旧役員や担当オグの交代に併せて4月28日の日曜行動後を中心に全分会で交流会を企画(高松は6月)、開催(全体参加者は104人)しました。交流会には、各分会の新たな若手役員も参加し、春の拡大月間成功と今年度の分会運営について交流を深めることができました。

分会	開催日	開催場所	参加者	分会	開催日	開催場所	参加者
砂川	4月28日	餃子の北京	7	富士見	4月28日	とんでん	4
けやき	4月28日	焼肉どんどん	13	昭島中央	4月21日	新中華	11
高松	6月9日	バスレク		玉川	4月28日	翠鳳楼	21
国立	4月21日	栄福	20	拝東一	4月28日	やすべー	9
立川南	4月28日	観(しゃぶ×2)	11	拝島	4月28日	舞花	8



玉川分会交流会



国立分会交流会



拝島分会交流会

人気の『大人の料理教室』開催しました!



おこのみやぎの掛け声でみんなでパチリ

厚生文化部主催の男性を中心としたお料理教室を5月26日に開催しました。参加者は19人。今回は組合員からの希望で「お好み焼き」に挑戦しました。サイドメニューとして「もやしのナムル」「生姜スープ」も作りました。参加した男性8人の中には2回目の参加者もあり、かなり慣れた手つきでした。応用が利く「お好み焼き」はお孫さんにも喜ばれ、またみんなで会話しながら作ることも出来るのでぜひご自宅でも作ってみてほしいです!

参加者の声



早野さん 自信作です!



今回は2回目の参加です。私がリクエストした「お好み焼き」を企画してもらいありがとうございます。初めて作ったお好み焼きですが、意外と簡単で驚きました。海鮮を入れたりなど自分の好きな具を入れて楽しめるのも気に入りました。今回一番難しかったのは、「もやしのナムル」の人参を細く切ることでした。次回も楽しみにしています!
(拜島分会 3群 早野勝三さん)

自分にも料理が出来るのか、みんなに迷惑がかかってしまうのではと心配でしたが、男性も沢山参加していたので安心しました。「生姜スープ」がとても簡単に作れたことに驚きました。早速家で作ってみようと思いました。次回もまた参加したいです!
(玉川分会 13群 治田喜一さん)



手慣れた手つきで男の料理を披露!

最高の天気で潮干狩りと浜焼き食べ放題を!



5月26日(日)に事業所分会を対象とした金田みたくて海岸での潮干狩りと浜焼き食べ放題のレクレーションを開催しました。当日は天気に恵まれ、7社36人が旅の行程を楽しむことができました。今回の企画には組合のイベントに初めて参加した仲間も多く、次回も参加したいとの感想をもらうことができました。

参加者より海釣りをしたい、など多くのリクエストがありましたので、次回も参加したいと思える企画をみなさんと一緒に考えていきます。

イベント初参加者から「参加して良かった」との声も



事業所分会・春木優一さんと遥さん



事業所分会・村瀬涼さんご家族

土建国保と保険証を守ろう!



5・22 社保・税対駅頭宣伝の様子

5月22日に立川駅北口デッキで社会保障拡充や税金の使い方について訴える駅頭宣伝を16で行いました。国は健康保険証の代わりにマイナンバーカードに保険証の機能を持たせる「マイナ保険証」を押し付けようとしています。マイナンバーについては偽装や連携ができないなどトラブルも多く、個人情報の漏洩も懸念されます。仲間へ広め廃止を訴えましょう。

火災共済のご案内

- ▼火災共済の「家財50口(500万円までの保障)」がお勧めです★
- ▼これから梅雨の時期になりますね。どけんの火災共済では「落雷」についても給付があります!
- ▼鉄筋建物なら年間1,500円、木造建物なら年間3,000円で済みます!
- ▼ぜひご加入ください!

自分が楽しめないと人を楽しませられない



吉野書記

「東京土建とは」という題名で東京土建の組織体制と分会・群役員の役割について講演しました。分会・群は東京土建の根幹として非常に重要な役割を担い、群会議での世話役活動を通して全世代が交流を行い、支部の方針を仲間へ伝え、1人でも多くの仲間が組合活動へ協力するよう広げていくことが求められています。分会四役会議や執行委員会などの会議を通して仲間の目線にたった提案や会議運営を行い、理解と参加の輪を広げていこうと訴えがありました。また、地域へ根差した分会は私達の様々な要求を実現するために住宅デーや地域活動を通して、自治会や個人との協力・共同の関係を築くことが必要です。活動を活発に行い、東京土建の土台を強める必要性について強調しました。



佐藤書記

コロナウイルスによる運動の縮小・制限や会議開催の自粛などによる影響で組合の組織機能が低下、機能を回復するために組合活動の土台となる群会議の確立が必要であり、今後の群会議の在り方について講演がありました。

地域には155の群があり群会議の話題を読み合わせている群は3つしかない。また、納入時に顔を合わせない振込群が77あり、早急な対応が求められている。今後は、群会議の開催方法を各群で短時間でも時間を決めて、来場者が参加しやすいよう複数回行うなど工夫を行い、組合の方針を文章だけでなく顔を合わせて伝える状況作りをみなさんで進めていきたいと訴えがありました。



小笠原書記

『東京土建（私達）の運動が必要な理由』と題し、私達の常識が事実と反していることも多々あり、『運動や学習を通して事実を学び仲間へ広げなければならない』と訴えがありました。

講演の中では、5月10日のNHKで「国の借金1297兆円余！8年連続で過去最大を更新！」との報道を受けて、日銀が半分以上の債権を所持しているため、借金と称してよいかは別の話として、国の金融資産だけでも9,700兆円あるにも関わらず負債だけの報道をすることは、国民の常識を間違った方向に誘導していると指摘がありました。実際、この間の消費税増税は国の借金が増え、社会保障を十分に補うだけの予算を確保できないために増額が繰り返されています。併せて、消費税が増額されるたびに法人税が減額されていると報告がありました。

5月19日(日)に支部会館で新年度役員学習会を54人の参加で行いました。当日は、書記3人から「東京土建とは」「群会議の確立に向けて」「私達の運動が必要な理由」について講演を受け、5つのグループに分かれて分散会を行いました。分散会では、講演の感想や役員や活動家として協力しやりがいを感じたこと、自分の分会で何ができるかなどの意見交流を行い、『学習会にはもっと若い人に聞いてもらいたかった』『住宅デーで地域住民の方に感謝されることやクリーン作戦で地域の掃除を行い、組合活動を通して充実感を味わうことが出来た』『知っていることもあったが、新しい情報も多く、参加して良かった。分会や群のみなさんに伝えたい』などの声があがりました。



美味しい食事と写経体験で笑顔こぼれる



5月27日(月)に成田山新勝寺体験を目的とした日帰りバス旅行を行いました。当日はどんよりした曇り空でした。自分にとってシニア友の会の会長として初めての大きな行事なので少し早めに集合場所の東中神駅ロータリーに行ったところ、到着時間の40分前には半分以上の人が集まっており驚きました。昭島で17人、立川で16人のメンバーがバスに乗り、計33人で成田山新勝寺へ出発しました。以前までシニア友の会の旅行は日曜日に開催されていましたが、今年度より仕事もリタイヤしている人も多く、

ウィークデーでの開催となりました。

今回の旅行のメインイベントは成田名物のうな重(川豊)の昼食会です。川豊は成田山参道60店舗あるなかの老舗うなぎ専門店です。ウィークデーということもあり、道路はすいていてスケジュール通りに川豊に到着しました。案内された部屋は広々としたところで、うなぎの良い匂いがしました。参加者が一斉に『いただきます』を合図にうな重のフタを開けてうなぎをパクつきました。美味しい物を食べている時の幸せで満足している顔がとても印象的で今でもその顔が思い浮かんできます。

次に成田山新勝寺での写経体験会場へ移動しました。久しぶりに筆を使い、墨を付けて字を書くという写経体験はスマホばかりの生活をしている現代人はたまにはいいかもと思いました。帰りのバスでは国立分会の大森さん(会計担当)にクイズを出してもらい、参加者との時間の共有もできました。次に秋の旅行で行きたい所のリクエストを募りました。

そうしているうちに無事に立川へ到着しました。バスを降りるみなさんの満足そうな顔を見ると今回のバスレクは成功したなと思いました。「参加したみなさん、ご苦労様でした」。

(シニア友の会会長 粟野 万壽夫)

降りしきる雨の中、労働者の権利訴える



5月1日(日)に第95回三多摩メーデーが井の頭公園で行われました。当日は雨天にも関わらず全体1,300人(支部から53人)が、労働者の賃金上げや処遇改善、消費税の廃止などを訴えるため集まりました。

冒頭に東京土建代表として登壇した渡辺副委員長は、今年初めに起こった能登半島地震について、被災者へのお悔みと共に、被災された方々の生活の再建のために何人もの仲間が能登にかけつけ、仮設住宅にたずさわって支援している状況を報告。被災地の復旧・復興、住宅やインフラの再建に欠かせない建設労働者の深刻な後継者不足の訴えがありました。

〈中央ろうきん〉の iDeCo

個人型確定拠出年金・愛称【iDeCo】

iDeCo普及推進
iDeCoちゃん
キャラクター

iDeCoは3つの税制優遇

- 掛金全額所得控除
- 運用益も非課税で再投資
- 受け取る時にも大きな控除

iDeCoは公的年金に上乗せする私的年金制度の一種です。

iDeCo(イデコ)でセカンドライフの安心を。

〈中央ろうきん〉は、シンプルかつ低コストの商品ラインアップで長期的な運用をサポート!

iDeCoの制度内容や運用商品ラインアップ等は〈中央ろうきん〉の「iDeCoご案内サイト」をチェック!



〈中央ろうきん〉へ取次ぎをご希望の方は組合事務所まで

iDeCoの詳細については
〈中央ろうきん〉立川支店まで
TEL: 042-524-5157
担当: 眞喜志(まきし)

R ろうきん
[2024年3月1日現在]